Est-il possible que les nombreuses personnes qui aspirent à la paix, puissent développer ensemble une force telle que la première paix mondiale voie le jour?

Oui, c'est possible!

Est-il possible,

 de même que la peur s'est répandue dans le monde entier lors de la pandémie que la confiance en la paix mondiale s'empare maintenant du monde entier ?

Oui, c'est possible!

Est-il possible, que l'amour de la vie, de tous les êtres vivants et de notre planète Terre devienne la plus grande force ?

Oui, c'est possible!

Est-il possible, de concentrer cette force et de l'orienter vers la paix mondiale pour renforcer la solidarité et impulser un champ de paix ?

Oui, c'est possible!

Est-il possible, de remplacer ce sentiment d'impuissance par notre force créatrice et d'instaurer maintenant, ensemble, un monde de paix ?

Oui, c'est possible!

Est-il possible de créer une fenêtre temporelle régulière, où nous nous engageons ensemble pour la paix dans le monde, où que nous soyons.

Oui, c'est possible!

Participe à cet appel ! Fais circuler cet appel ! Montre ton enthousiasme pour la première paix mondiale et

fais preuve de créativité.

C'est pacifiquement et avec persévérance que nous créerons cette grande force de changement.

Puissions-nous nous mobiliser et nous encourager mutuellement!

OUI, C'EST POSSIBLE!

Appel:





LE JEUDI POUR LA PAIX

Chaque jeudi nous nous joignons à tous ceux qui, dans le monde entier, s'engagent pour la paix. À l'heure du déjeuner, ou si ça va bien pendant la journée.

Nous nous taisons, chantons, prions, dansons, tout ce qui nous semble approprié.

Nous créons ainsi un champ de paix dans le monde entier.

Nous rassemblons nos forces et notre confiance : le temps est venu de faire la paix !

Nous sommes nombreux à avoir cette intention et nous pouvons atteindre un changement!

Nous nous efforçons de résoudre les conflits de manière non-violente dans notre environnement.

Nous nous efforçons de pardonner à nous-mêmes et aux autres.

Nous nous efforçons d'être attentifs à nous-mêmes et à tout ce qui vit.

Nous sommes conscients que toute vie est sacrée.

Nous sommes conscients que l'amour est la force la plus puissante.

Nous sommes conscients que tous les êtres vivants font partie de la grande famille mondiale.

Nous honorons la Terre Mère.

Que tous les êtres soient heureux et libres et puissent ma pensée, mes sentiments et mes actions contribuer à ce bonheur et à cette liberté!

Oui, c'est possible!

Le symbole de ce mouvement pour la paix est un cœur dans un cercle. Signification : Le cercle symbolise la planète Terre, le monde, le tout et est rempli de la puissance du cœur et d'amour.

Jeudi est dédié à la planète Jupiter. Jupiter symbolise la croissance, le succès, la liberté, le sens, la justice et le bonheur. Elle représente ta capacité à réaliser tes rêves et à enrichir le monde qui t'entoure.